
Anfrage der SPD-Fraktion: 
 
Wie plant die Verwaltung für Brackwede den Unterbedarf an Spielflächen in den fünf 
identifizierten Untersuchungsräumen zu beseitigen (Drucksachennummer: 1082/2020-2025)? 
 
Stellungnahme des Umweltamtes: 
 
Es wird auf die Stellungnahme des Umweltamtes zum Tagesordnungspunkt 4.3 verwiesen. 
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